
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 84828948

Prix 979 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Plongez  dans  le  charme  intemporel  de  la  belle  époque  avec  cet  appartement

unique,  réparti  sur  2  niveaux,  situé  dans  une  demeure  composé  de  seulement  3

appartements. Niché dans le cadre enchanteur du cap d'antibes, cet espace de vie

rare  allie  tranquillité  et  luminosité.  Situé  dans  un  secteur  prisé,  à  proximité  des

plages  et  des  commodités.  Ne  manquez  pas  cette  occasion  unique  de  vivre  au

Cœur d'un lieu chargé d'histoire, tout en profitant du confort moderne. Exclusivite.

Contactez-nous Dès aujourd'hui pour organiser une visite et Découvrir le potentiel

exceptionnel de cet appartement au cap ...

Immerse  yourself  in  the  timeless  charm  of  the  Belle  Époque  with  this  unique

2-storey  flat,  located  in  a  residence  comprising  just  3  flats.  Nestling  in  the

enchanting setting of Cap d'Antibes, this rare living space combines tranquillity and

brightness, in a sought-after area close to beaches and amenities. Don't miss this

unique opportunity to live in the heart of a place steeped in history, while enjoying

modern  comforts.Contact  us  today  to  arrange  a  viewing  and  discover  the

exceptional potential of this flat in Cap d'Antibes.Main Features:- Two levels offering

a spacious and elegant ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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